

## Une page se tourne au Club des Lanciers



**BILAN.** Les retraités ont rendu hommage à l'action conduite par la présidente sortante, Liliane-Jeanne Tavard.

Le Club des Lanciers va tourner une page de son existence. Lors de la dernière assemblée générale, en présence d'une grosse vingtaine de membres actifs et d'Isabelle Désurrier-Lafleuriel, adjointe au maire, la présidente, Liliane-Jeanne Tavard a exprimé le souhait de cesser sa

fonction.

C'est donc lors du prochain conseil d'administration, qui a été entièrement réélu, que l'on connaîtra celle ou celui qui lui succédera à ce poste important.

Liliane-Jeanne Tavard se retire avec la satisfaction du devoir accompli. Les

comptes de l'association sont sains et l'ambiance est très sereine lors des réunions proposées tous les quinze jours à la salle polyvalente. De plus, les Lanciers ne ratent pas une rencontre interclubs proposée régulièrement par la fédération départementale.

Rappelons aux Franches-sois retraités que la carte d'adhésion annuelle, fixée à 17 €, permet également de participer aux voyages organisés par la fédération des aînés ruraux « Générations mouvement ». L'adhésion peut se faire tout au long de l'année. Toute personne intéressée est la bienvenue. ■